

L'Armée Nationale de Libération de la Colombie libère 6 militaires qu'elle gardait en otage



Bogotá, 13 septembre (RHC)- L'ALN, l'Armée de libération Nationale de la Colombie, a libéré 6 soldats qu'elle gardait en otage.

La libération a eu lieu dans le cadre des progrès faits pour maintenir le dialogue aux Tables de négociations de Paix avec le gouvernement en faveur d'un cessez-le-feu.

Dans un communiqué, le groupe guérillero explique qu'il a donné le meilleur traitement possible à trois militaires, deux civils et un policier qui ont été mis en liberté dans la région du Choco après un mois de captivité.

Les guérilleros relèvent dans le communiqué que par cette action, qu'ils ont qualifiée d'humanitaire et d'unilatérale, ils réaffirment leur engagement envers la paix du peuple et du gouvernement de la Colombie pour contribuer à la transformation du pays et appliquer leurs idéaux politiques et sociaux.



Radio Habana Cuba